



## Allergie fauteuil conforama

Par **mich64**, le **18/01/2009** à **16:08**

Après avoir acheté des fauteuils chez conforama, ma mère a été soignée pour des allergies au niveau des fesses et des cuisses en région postérieure. Merci de bien vouloir me faire un modèle de lettre de contestation avec demande de dédomagements. Elle vous en remercie d'avance. Sincères salutations.

Achat de deux fauteuil 12/2006. Rappel 08/2008. soins 01/2007 à 08/2008.

Par **domi**, le **18/01/2009** à **16:59**

bonjour , il vous appartient d'envoyer à l'enseigne désignée un courrier en RAR en expliquant les faits , certificats médicaux à l'appui !Domi

Par **chaber**, le **19/01/2009** à **06:26**

D'après ce que je sais, cette société traite l'affaire cas par cas et n'a pas fait un retrait systématique des fauteuils  
Suivez le conseil de DOMI